
韶民函〔2022〕7号

对韶关市十五届人大一次会议代表

第15号建议的会办意见

市卫生健康局：

我们对韶关市十五届人大一次会议代表第 15号建议（关于提

升浈、武两区人民医院康复医疗服务能力的建议）的会

办意见是：

1、我局积极支持医疗卫生机构发展养老服务事业。随着我市

老龄化程度的不断加剧，老年人对医疗护理的需求与日俱增，而

目前我市大多数养老机构主要以提供简单的生活照料服务为主，

医疗服务较少。如果市铁路医院、市第二人民医院能够增加养老

服务，可以有效满足我市老年人的养老照料和医疗康复服务需求。

2、做好医养结合服务机构的备案工作。市铁路医院、市第二

人民医院在增设养老服务后，及时按照广东省民政厅、公安厅等

九部门《关于进一步做好养老机构登记备案和监管工作的通知》

（粤民规字〔2019〕8 号）要求，到属地民政局进行备案。
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